

## Verifikasi Lapangan Tahap Akhir, TPM Apresiasi Progres Pembangunan ZI Lapas Purwokerto

Narsono Son - [PURWOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID](http://PURWOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 14:00



*Verifikasi Lapangan Tahap Akhir, TPM Apresiasi Progres Pembangunan ZI Lapas Purwokerto*

PURWOKERTO - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto mengikuti proses penilaian menuju predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) yang dilakukan oleh Tim Penilai Mandiri (TPM) pada Selasa (22/10/2024).

Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Andi Wijaya Rivai, mendampingi tim penilai dalam mengevaluasi proses pelayanan dan manajemen yang ada.



TPM mencermati kelengkapan sarana dan prasarana pelayanan, berbagai inovasi yang telah dijalankan, serta program-program yang mendukung pembangunan Zona Integritas di Lapas Kelas IIA Purwokerto. Semua komponen ini diperiksa secara seksama untuk memastikan bahwa langkah-langkah yang diambil telah sesuai dengan peraturan dan ketentuan yang berlaku.

Selama proses verifikasi, tim penilai terjun langsung meninjau berbagai fasilitas, inovasi, dan program unggulan di Lapas Kelas IIA Purwokerto. TPM tidak hanya melihat prosedur administratif, tetapi juga berinteraksi langsung dengan pegawai, mengamati pelaksanaan tugas sehari-hari, dan memeriksa dokumen pendukung. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa standar pelayanan yang ditetapkan benar-benar diterapkan di lapangan dan memenuhi persyaratan WBK.





Dwi Ari Wibowo Koordinator Tim Penilai Mandiri mengatakan secara keseluruhan Lapas Kelas IIA Purwokerto sudah memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat, pelaksanaan survey BSK berjalan baik, inovasi serta program unggulan yang diciptakan cukup bagus dan mendukung penyelenggaraan tuisi.

"Secara keseluruhan sudah bagus, namun tetap dilakukan monev secara berkala sehingga bisa dilakukan perbaikan apabila terdapat kekurangan atau ketidaksesuaian," ujar Dwi.

Kepala Sub Bagian Humas, Reformasi Birokrasi Dan Teknologi, Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Hazmi Saefi juga berharap kepada Tim Penilai Mandiri untuk memberi kesempatan kepada Lapas Kelas IIA Purwokerto untuk meraih predikat tahun ini.

"Sebelumnya kami telah melaksanakan pendampingan RKT di Tahun 2023 lalu, dan dalam pemenuhan RKT sangat baik, Kalapas juga sangat intensif koordinasi dengan Kanwil, Lapas Kelas IIA Purwokerto juga aktif dalam memberikan berita," Ujar Hazmi.

Kalapas mengucapkan terimakasih kepada seluruh Tim Penilai Mandiri serta Kanwil Kemenkumham Jateng atas kesempatannya ikut dalam kontestasi WBK kali ini.

"Terima kasih kepada seluruh Tim Penilai Mandiri serta Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah atas kesempatan ini dan juga terima kasih kepada seluruh petugas atas kontribusi dan usahanya dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," kata Kalapas.

(Humas Lapas Purwokerto)